



あきのかみ しょう ふうしん

# 明神小通信

2022年10月7日



## 学校スローガン 「学び合い 認め合う 明神っ子」

今年度の秋季大運動会を青天の広がる10月1日（土）に開催しました。

今年のスローガンは、「努力の成果 赤組白組 心は一つ 171名の力!!」でした。少し汗ばむ陽気でしたが、子どもたちの元気な姿が、運動場いっぱいに広がりました。今年も新型コロナウイルス感染症予防対策のため、午前中のみで開催になり、保護者の皆様には、入場制限や当日の検温をお願いするなどご協力をしていただきました。

前日準備や後片付けも、大勢の保護者の方が手伝ってくださったおかげで、無事に全日程を終えることができました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。



開会式



ラジオ体操(全校児童)



かけっこで 突破あつ(1・2年)



ゴールを目指して全力ダッシュ(3・4年)



明神ソーラン(3・4年)



明神っ子夜 に駆ける(1・2年)

※裏面もご覧ください



明神グランプリ(5・6年)



親子の絆見せてやれ!(6年)



鳴門の渦潮2002(3・4年)



チェッコリ☆玉入れ2022(1・2年)



安全にお届けします(5・6年)



紅白対抗選抜リレー

## 市陸上運動記録会

鳴門市陸上運動記録会が10月6日(木)に、ポカリスウェットスタジアムで行われました。この記録会は、新型コロナウイルスの感染の拡大による影響で令和2年・3年度は中止になっていましたので、3年ぶりの開催となりました。

当日は、16名の本校代表児童(5・6年生)が参加し、放課後に積み重ねてきた練習の成果を発揮しました。



※裏面もご覧ください